

Le ministre des Affaires étrangères Gerard Collins

M. Gerard Collins est né en octobre 1938 à Abbeyfeale, dans le comté de Limerick. Il a obtenu un baccalauréat ès arts du Collège universitaire de Dublin.

Élu au Parlement en 1967, il a été nommé en 1969 ministre junior de l'Industrie, du Commerce et des régions de langue irlandaise (Gaeltacht) puis ministre des Télécommunications en 1970.

En 1977, il est devenu ministre de la Justice chargé des affaires intérieures, de l'immigration et de l'ordre public. Ministre des Affaires étrangères de mars à décembre 1982, il a repris le portefeuille de la Justice de 1987 à 1989, puis de nouveau celui des Affaires étrangères en juin 1989.

De janvier à juillet 1990, M. Collins a présidé le Conseil des ministres des Affaires étrangères de la Communauté européenne.

M. Collins est marié à Hilary Tattan.

